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Por sorpresa:

Un brusco cambio de

viento hizo que ~Ifuego
:8]:orralase al reten

Más víctimas:

Haydos heridos que sufren
quemaduras en el 60% y
70% de su cuerpo -PÁG.26--

~I\jdana-18-

:~regularizatión
beneficiará a 10.633
viviendas ilegales

CAMPO DE GIBRALTAR

Moratinos entra en la historia por Gibraltar
Los Gobiernos de España, Reino Unido y Gibraltar sentaron las bases para prevenir y minimizar las
consecuencias de eventuales desastres medioambientales bajo la fórmula de aparcar la disputa sobre la
soberania de las aguas que rodean el Peñón, que España no cedió por el Tratado de Utrecht de 1713 y que

británicos y gibraltareños vienen reclamando hasta las tres millas. ;-PÁGINA2-3-
- u --_U - _h -- -- - - u- u - u -u-----..----

Un helicóptero sobrevuela la zona del incendio de Horta de Sarit loan.

------------------------

El PUERTOEn unas jornadas de derecho

Impulsa gasta 20.000 euros
en pagar a conferenciantes
Se ha cortado el grifo a lasasocia- ros en las minutas de los partici-
ciones de vecinos y asociaciones pantes en unas jornadas de dere-
deportivas, pero el Ayuntamien- cho, que no se sabe cuánto costa-
to portuense se gastó 20.000 eu- ron en total. --PAG.12-

-------

CÁDIZ

El castillo será

gestionado por
un consorcio
tras el Doce

--PAGINA 6-

------

SAN FERNANDO

'FE
Tesorería se
queda en cinco
millones en
números rojos

--PAGINA 11-

__n u----

CHIPIONA

Laplataforma
contra el parque
eólico marino
echa a andar

--PAGINA 21-

-- ---------

ECONOMíA

Lallegada de
turistas baja casi
un 12% hasta el
mes de junio

--PAGINA 30-
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ACTIVIDADESDurante cuatro días la avenida de San Juan de Puerto Rico será el centro. de la celebración

Fiestaspresenta elprograma
delaFeriadelaUrta2009
.-.----.--..-...

Se mantiene el lugar del
año pasado para ubicar
la fiesta, con conciertos

juveniles en la plaza 470
-.-----

El primer día se hará
entrega de la Urta de
Oro a la Consejería de
Turismo y Comercio
--- '- --- --.--..

OlGAPRADOS
ROTA

La delegada de Fiestas, María Eva
Corrales, ha presentado el pro-
grama de actividades yactos que
se celebrarán de cara a la cuaren-
ta edición de la Fiesta de la Urta
2009, que se Uevaráa cabo del 30
de julio al 2 de agosto.

Tal y como indicó la responsa-
ble municipal, laFiesta de la Urta
volverá a celebrarse, al igual que
en estos dos años anteriores en el
centro de la ciudad, más concre-
tamente en la zona de la avenida
SanJuan de Puerto Rico, ofre-
ciendo ala largo de lascuatro no-
ches una amplia oferta de casetas
donde poder degustar la gastro-
nomía de la comarca y la locali-
dad, así como un extenso pro-
grama de actividades y actuacio-
nes que se darán cita en el esce-
nario principal que se ubicará en
la citada avenida.

Corrales adelantó algunas de
lasprincipales citas de esta Fiesta
de la Urta, declarada de Interés
Turístico Nacional de Andalucía,
que arrancará el próximo jueves
día 30 con el acto de entrega del
galardón de la Urta de Oro, que
se Uevaráa cabo a las ocho y me-
dia de la tarde en el salón de ac-
tos del Palacio Municipal CastiUo
de Luna.

La delegada de Fiestas ha destacado el esfuerzo por conseguir un alto nivel de calidad a pesar de la crisis.

Para este año, elJurado de la
Urtade la OroyelAyuntamiento
han destinado estacondecoración
a la Consejería de Turismo, Co-
mercioy Deportes de laJunta de
Andalucía por su implicación yla-
bor 'en pos de la declaración de
Rota como Municipio Turístico.

Una hora más tarde, ya en la
avenida de San Juan de Puerto
Rico se celebrará el acto de inau-
guración de esta cuadragésima
edición de la Fiestade la Una, con
el encendido del alumbrado ex-
Lraordinario y la izada de bande-
ras, Acto segúido, el escenario
principal de lafiesta acogerá la ac-
tuación en directo del grupo de

sevillanasCantores de HispaIisque
será el encargado de ambientar
esta primera noche de laFiesta de
la Urta,

Además, desde eljueves y has-
ta el domingo yuna vez que con-
cluyan las actuaciones del esce-
nario principal, los más jóvenes
podrán.contar con la música dis-
co sonará en directo en la plaza
470,mientras que todas lasnoches
los más pequeños podrán disfru-
tar del parque de aLracciones ins-
talado en el paseo marítimo del
Rompidillo,

Elviernes día 3I dejulio, elpro-
grama de actosarrancará alas nue-
vey media de la noche con un fes-

tival infantil en el que los más pe-
queños podrán disfrutar de jue-
gos malabares, ilusionistas, y re-
parto de juguetes y recuerdos de
esta fiesta del que tendrán la opor-
tunidad de participar todos aque-
Uos niños que hayan recogido su
ticket de regalo en la Oficina de
Turismo del palacio municipal
Castillo de Luna, eljueves y el vier-
nes en horario de once de la ma-
ñana a dos de la tarde.

Ya a las once de la noche del
viernes, día dedicado al Carnaval,
la Fiesta de la Urta ofrecerá la ac-

tuación de tres agrupaciones car-
navalescas: la chirigota Huele a
ropero, original de Juan Bocuña-

noyJose Antonio Gómez; lacom-
parsa original de Antonio Martín
La Mare que me parió y la chiri-
gota Salón de belleza El Tijeritas,
original de Enrique García Rosa-
do Quique Remolino, que este
año se alzó con el primer premio
de chirigotas en el Concurso del
Gran Teatro FaUa.

Para la noche del sábado, los
actos comenzarán con la entrega
de los premios correspondientes
a la vigésimaedición del Maratón
Fotográfico Vúlade Rotaque cada
año organiza la Fundación mu-
nicipal de Turismo y Comercio
junto con la empresa Fotosur,
Tras esta entrega de premios que
tendrá lugar en el stand que Tu-
rismo monta cada año en la Fies-
ta de la Urta, Uegará el momento
de disfhnar de la actuación de dos
grupos de jóvenes músicos de lá
localidad, D'Roche y El tren de
los sueños.

El concurso de Urta a la roteña
iniciará los actos del domingo día
2 de agosto. A lasnueve de la no-
che se recepcionarán lasurtas co-
cinadas que se presenten al con-
curso, de manera que a lasnueve
y media los miembros deljurado
puedan hacer su trabajo y elegir
lasurtasganadoras, Laentrega de
los premios del Concurso de Una
a la roteña se celebrará a las diez
y media de la noche, para conti-
nuar a las once con el concierto
que Las Carlotas ofrecerán en el
escenario de la avenida SanJuan
de Puerto Rico poniendo así el
broche final a esta edición de la
Fiesta de la Urta.

La delegada de Fiestasquiso se-
ñalar "el esfuerzo que hace el
Ayuntamiento en estos tiempos
de crisispara mantener a pesar de
los recortes, los nivelesde calidad
y cantidad de las actividades pro-
pias de esta fiesta", e invitóa todos
a visitar ydisfrutar de esta fiesta,

URBANISMO El solar ha sido asfaltado para mayor comodidad

Elaparcamiento de los Salesianos
ha sido remodelado y organizado
INFORMACiÓN
ROTA

El delegado de Urbanismo,Jesús
Corrales ha ,;sitado el conocido
como aparcamiento de los Sale-
sianos, situado en la (eutrica ca-
lle Padre Capote, antes de que
quedase abierto al pÚblico el pa-
sado viernes. De este modo, el res-
ponsable del área de Urbanismo
supervisaba cómo había quedado
este espacio tras las obras de re-
rnodelación llevadas a cabo par
operarios del área de ServiciosMu-
nicipajes,

Corrales quiso agradecer una
vez más al colegio de Nuestra Se-
"ora deJ Rosario su colaboración

a la hora de ceder en su dia, los te-
rrenos para la creación de este par-
kjng. Igualmente, tuvo palabras
de agradecimiento para los veci-
nos de la zona por la paciencia que
han tenido al soportar las moles-
tiasque el suelo de tierra y el trán-
sito de vehículos les causaban, así
como las provocadas por las obras.

Para el delegado de Urbanis-
mo aunque el arreglo y acondi-
cionamiento de estos aparca-
mi en tos, ha supuesto "un impor-
tante esfuerzo" para el Ayunta-
miento, con una inversión cerca-
na a los 50.000 euros, lo cierto es
que "era preciso acabar con las
molestia causadas a los vecinos )'

a los proplOSconductores, yaque
con las lluviasyelflujo de vehícu-
los el firme habíamfrido un im-
portante deterioro"

Con la limpieza, la reardena-
ción del terreno)' el asfaltado, el
número de plazas se ha visto in-
crementado considerablemente
hasta las 210, con plazas para mi-
nusválidos. La entrada de acceso
se ha ensanchado, creando un ca-
nil para la entrada y otro de sali-
da, Por otro lado, se ha instalado
iluminación yvigilancia.Losusua-
rios podrán usar de estos aparca-
mientas al precio de 1euro, para
un período, menor de doce ho-
ras vde 2,5 euros un día entero, El delegado de Urbanismo ha comprobado el resultado de los trabajos.
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ENERGfASRENOVABLESLa oposición política de Chipiona minimiza los datos dados sobre la creación de empleo

Primerpaso de laplataforma
contra el parque eólico marino

-'-' ,

Asociaciones y
colectivos chipioneros
se movilizan ante "la
falta de información"
----...--

Eldelegado provincial
de Empleo se muestra
partidario del proyecto,
al que vaticina "futuro"
'---' "

C.CRUZ
CHIPIONA
Valíasasociaciones ycolectivosde
Chipiona se reunieron para dar
e! primer paso hacia la creación
de nna plataforma en contra del
proyecto de construcción de un
parque eólico marino en las cos-
tas de Chipiona.

El encuentro, que se celebró
en la sede de la asociación de ve-
cinos Atlántico, es la primera res-
puesta de loscolectivosde este mu-
nicipio tras el anuncio de una so-
ciedad de la que forman parte,
junto a la empresa promotora,
Magte!, e! Ayuntamiento de Chi-
piona y la Universidad de Cádiz,

Según varias fuentes consulta-
das por este periódico, entre lapo-
blación chipionera "hay deman-
da de información y preocupa-
ción", precisamente las cuestio-
nes que Magte! ha estado inten-
tando solucionar en la última se-
mana, a travésde variasreuniones
mantenidas con los portavoces de
la oposición, con el grupo ecolo-
gista de Amigos de la Naturaleza
Cans o con lospescadores de Chi-
piona y Rota, municipio donde
también se ha recibido el anun-
cio de este proyecto con inquie-
tud. No en vano, la empresa pro-
motora y accionista mayoritaria
de lasociedad Las Cruces del Mar,
considera que aún es pronto para
criticar y censurar el proyecto,
puesto que hasta mediadoso fi-
nalesdel mes de septiembre nose
conocerán losresultados de los es-
tudios que han sido encargados
tanto a la Universidad de Cádiz
como a otras empresas indepen-
dientes para determinar los im-

.1

Desde la empresa Magtel consideran necesario tener los resultados de los estudios encargados antes de realizar cualquier tipo de critica al proyecto.

pactos positivos o negativos del
proyecto.

No obstante, tras la citada reu-
nión organizada para decidir la
constitución de la plataforma en
contra del parql\e eólico marino,
se determinarán otra serie de ac-
ciones reivindicativrlS,tal y como
ya avanzó este medio la semana
pasada, De hecho, según lasmis-
mas fuentes, la primera manifes-
tación "de laque se espera una res-
puesta similar a la que hubo en
tomo a la desaparición de playa
Micae!a" podría convocarse para
el próximo 22 de agosto, La res-
puesta se espera "masiva"puesto
que incluso "colectivos que no se

posicionan normahnente en otros
temas nos han confirmado que
asistirán", relató uno de los pro-
motores de la plataforma horas
antes de la antedicha reunión,

lasvoces tampoco son esperanza-
doras, Por un lado, yen cuanto:r'
la repercusión que elproyecto pu-
diera tener sobre la economía de
la localidad, los miembros de IV
consideran que la instalación de
los aerogeneradorescontempla-
rán "de forma puntual" a los puer-
tos deportivos de Chipiona yRota,
ya que opinan que "ni su calado
ni su capacidad de almacenaje ni
configuración pueden hacer po-
sible el mantenimiento de unas
embarcaciones de gran volumen
y carga", En base a estas mismas
reflexiones, IV considera que será
la Bahía de Cádizla que severá be-
neficiada y"donde se asentarán el

grueso de lasempresas instalado-
ras". Además, Izquierda Unida
cree que el empleo estable de
mantenimiento creado por elpar-
que en la comarca sería un máxi-
mode60,

Aeste respecto, eldelegado pro-
vincial de Empleo de laJunta de
Andalucía,Juan Bonza, afirmó
que "todo lo que sea empleo yen
un sector emergente, es para mi
interesante" y que "este tipo de
proyectos, que ya son una reali-
dad en otros pnntos de Europa,
bien diseñados, creo que pueden
tener futuro, siempre contando
con el acuerdo social como cual-
qnier otra acti,idad", aseguró,

OPOSICiÓN POÚTlCA

Lo que sí ha encontrado e! pro-
yecto de Las Cruces del Mar ha
sido la crítica de los grupos polí-
ticos de la oposición en el Consis-
torio de Chipiona, Si el Partido
Andalucista hablaba hace unas se-
manas de "oscurantismo" sobre e!
proyecto, instando al alcalde, el
socialista Manuel Carcía, a que
(liera información sobre el mismo
al pueblo, desde Izquierda Unida

'-"--'- ~---

SUCESOSResbaló del espigón y cayó desde un metro y medio, siendo necesalia la intervención de bomberos
cia que 10condujo a un centro sa-
nitario,

Hasta ell ugar de los hechos se
desplazó una dotación de seis
bomberos del parque de Sanlú-
cal'con tres vehículos: uno de res-
cate, un vehículo rural yun vehí-
culo de mando,

El servicio, solicitado a la Sala
de Emergenciasdel 085por el 112,
comenzó a las 10.42 horas y ter-
minó a las 11.58 horas, con la en-
trada de los vehículos en el Par-
que de Sanlúcar, Además de los
bomberos, intervinieron agentes
de la Guardia Civily efectivos sa-
ni tarios.

Rescatana un hombre enLasTresPiedras
da por el propio Consorcio de
Bomberos, el hombre se encon-
traba en el espigóJ;l cuando res-
baló y cayó desde Ima altura de
metro y medio, siendo necesaIÍa
la intervención de los bomberos
para su rescate.

C.C.
CHIPIONAI SANLÚCAR
Efectivos del Consorcio de Bom-
beros de la Provincia de Cádiz,
pertenecientes al Parque de San-
lúcar,intervinieron ayer por la ma-
ñana en el rescate de un hombre
accidentado en laplayade LasTres
Piedras. en el término municipal
de Chipiona.

SegÜn la información facilita-

comienzo a las 10.42 horas, al re-
cibirse una llamada en e!servicio
de emergencias.

Hasta el lugar de los hechos se
desplazaron seis bomberos con
tres vehículos. Cuando llegaron,
el hombre, identificado como
].A.M.N., de 62 años, se encon-
traba consciente, sobre laspiedras.
Los bomberos descendieron has-
ta el lugar donde se encontraba

el accidentado, al que, tras esta-
bilízarlo en un primer momento,
colocaron en una camilla y su-
bieron a pulso hasta el espigón,
donde se encontraban los efecti-
vos sanitarios para comprobar e!
estado del hombre.

Una vez allí, en colaboración
con los efectivossani tariosy agen-
tes de la Guardia Civil,el hombre
fue trasladado hasta la al"bulan-

DISPOSITIVO
El servicio del Consorcio de Bom-

beros de la provincia de Cádiz dio
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Lanegociacióndelacuerdosectorial
delvinosufre«avancesy atrasos»
COAG asegura que «ata a los productores y deja libres a los bodegueros»
-, --_U_'--'------

VIRGINIA MONTERO JEREZ----------

La negociación que se vive en el
seno del sector vitivinicola sigue
dando que hablar. Según pudo co-
nocer LA VOZ,tres de las organi-
zaciones están de acuerdo en que
el uso de la materia prima del Mar-
co de ,rere.z para los productos
complementarios esté supeditado
a «condiciones de mercado y de ca-
lidad» frente a lo que la organiza,
ción agraria COAGpide la obliga-
toriedad siempre que se garanti-
ce el abastecimiento adecuado de
las bodegas mediante la redacción
de una cláusula especifica.

Algunas fuentes consultadas
aseguraron que incluso ya se ha
enviado un primer documento a
la Junta de Andalucia' y que esta
organización agraria ha remitido,
a su vez. una carta manifestando
su desacuerdo con estos matices
y que, por tanto, «se ha echado
atrás». En resumen, la negocia-
ción ha sufrido «avances y atra-
sos».

Por su parte, el secretario pro-
vincial de COAG.Miguel López,
asegura que, al margen de estos
puntos más discutidos, «se ha
avanzado mucho en la negocia-
ción». Loque pretenden a grandes
rasgos es «buscar el equilibrio en-
tre las dos partes: bodegueros y
productores, y no que una de ellas
tenga la potestad de decidir, Este
matiz ata mucho a los producto-
res y deja libres a los bodegueros».

El documento inicial que tiene
la conformidad de la mayoria de
las partes recoge que «si se produ-
ce el 100%del mosto concentrado.
se debe utilizar el de aqui». Otro
de los PIUÜOSen los que se centra-
ba la discusión era el estableci-
mientó de un periodo de prueba
para que los productos comple-
mentarios entren obligatoriamen-
te en el Reglamento del Vino.

Reunión en Sevilla
Las organizaciones negociadoras
-Asevi, Aecovi, Fedejerez y
COAG-están citadas este viernes
en la Consejeria de Agricultura

J!::: '"ti
Las normas de vendimia se decidirán en un pleno extraordinario antes del inicio de la campaña./ ESTEBAN

(Sevilla) para zanjar el acuerdo y
poder asi, por fin, solicitar a la

. Junta deAndalucialasayudasne-
cesarias para emprender la ven-
dimia de este año.

Sobre este punto, el presidente
de Consejo Regulador, Jorge Pas-

cual, explicó ayer «además de que
soyoptimista, creo que no hay más
remedio que llegar a un acuerdo.
La solución está cercana aunque
hay flecos gramaticales sobre la
obligatoriedad o el uso preferen-
te que 1-0.-,que se retrase más de

El ConsejoRegulador apoya el nuevo
modelo organizativo de Fedejerez
---' '--'

V. MONTERO JEREZ-----

El presidente del Consejo Regu.
lador del Vino,Jorge Pascua!, va.
loró ayer positivamente el relevo
en la presidencia de la patronal
bodeguera -que ahora estará li-
derada por Beam Global, Osbor-
ne y Sánchez Romate--y aseguró
que «es precisamente lo que ve.
niamos demandando desde el

+

~nsejo: que hubiera más impli-
cación» .

«Fedejerez es un interlocutor
importantisimo. Es una federa-
ción que representa a la gran ma.
yoría de las bodegas y el relevo es
positivo. Es verdad que el Conse-
jo ha reclamado más implicación
por parte de las firmas inscritas
y esa nueva organización con una
comisión presidencial es lo que

pediamos», continuó Pascual.
Esta reacción del Consejo Re-

gulador llegó ayer, tan sólo unas
horas después de que Fedejerez
decidiera que la presidencia de
Mauricio González-Gordon -en
representación de las bodegas
González Byass- fuera sucedida
por una especie de triunvirato en
el que tres empresas de la Deno-
minación de Origen van a com-

la cuenta pero tiene que solventar-
se esta semana». Para Pascual,
«este acuerdo es bueno para la De-
nominación porque busca garan-
tías de suministro y de calidad y
que los precios sean competitivos
porque el sector lo está pasando

partir las funciones. <<Mealegro

I

mucho de que se haya decidido el
relevo en tan corto espacio de
tiempo porque Fedejerez repre-
senta a la gran mayoría de las bo-
degas y es fundamental que se tu.
viera interlocución ya», continuó
Pascual

Desde la propía patronal bode-
guera recalcaron que este nuevo
órgano presidencial «viene a re-
forzar el organigrama de funcio-
namiento de la Comisión Ejecu-
tíva y el director genera!, y supo-
ne un paso más en la implicación
de las empresas en los principa-
les asnntos del sector».

Miércoles 22/7/2009 I La Voz

La vendimia,
a finales de
agosto

V. MONTERO JEREZ

Las primeras estimaciones
de los bodegueros apuntan
a que la vendimia del 2009
podria empezar a finales de
agosto o principios del mes
de septiembre. Según apun-
tó Jorge Pascua!, el sector
está pendiente del tiempo,
concretamente, del viento de
levante, para concretar aún
más cuándo estará la uva
madura para su recolección.

Según explicó Jorge Pas-
cual tras la celebración del
Pleno ordinario del Consejo
Regulador, «el levante está
terminanoo de arrancar y la
previsión es de viento a tope
a partir de ahora». La inci-
dencia de este viento es cla-
ve para deducir la fecha de
la vendimia puesto que de-
termina la cantidad de pro-
ducción y la calidad de la
uva. El levante seca el agua
de la uva y la concentra por
lo que gana en calidad mien-
tras que el poniente provo-
ca que se concentre menos
y, por tanto, se vendimien
más kilos de uva. Además
del tiempo, los viticultores
están pendientes de la ftrma
del acuerdo que hará posi-
bles las ayudas autonómicas
para que el sector salga ade-
lante en el actual contexto
de crisis económica.

Los representantes reuni,
dos ayer optaron por cele-
brar un pleno extraordina-
rio antes del inicio de la ven-
dimia para tomar las deci-
siones relativas a la campa-
ña de este año, tales como la
calificaciones del viñedo,
asunto sobre el que cada or-
ganización viticultora expu-
so su parecer pero sin que
trascendiera.

ma!». Recordó que «hay que defi-
nir previamente qué se va a hacer
con la uva porque si es para mos.
to se debe evitar la fermentacióID>.

Elecciones en 2010

El Pleno del Consejo Regulador
abordó ayer otros asuntos de inte-
rés para el Marco'de Jerez. Setra-
ta de las elecciones, fijadas para
enero de 2010.Los asistentes de.
batíeron qué modificaciones ha.
bía que incluir para adaptarse a
la situación actual del sector.Por.
ejemplo, se acordó la ampliación
de los nueve vocales en uno más
para dar cabida a los representan-
tes del vinagre. Lo relativo a las
elecciones se decidirá en una se-
sión monográfica en septiembre.

«La solución al
acuerdo está cercana

pero hay flecos
gramaticales»

DI
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ILafinanciaciónde los Ayuntamientos- Seacabóeldinero
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Elvicepresidentey ministrodePolíticaTerritorial,ManuelChaves,conelpresidentedelaFEMP,PedroCastro ERNESTO AGUDO

Chaves asesta otro golpe a Castroy dice
que no habrá financiación local hasta 2011
ElministroconfirmaqueelGobierno
nuncasecomprometióa negociarlaton la
autonómica- Admiteproblemasenla
FEMPy seofrecedemediador

P.CERVILLA
MADRID. El vicepresidente
tercero del Gobierno y minis-
tro dE'Política Territorial, Ma-
nuel Chaves, ha puesto las co-
sas en su sitio, en lo que se re-
fiere a la nueva financiación
local. Y lo ha hecho ante el

presidente de la Federación
Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP), Pedro Cas-
tro, al que ha asestado un du-
ro golpe a lo que hasta ahora
ha sido uno de los ejes princi-
pales de su gestión. No habrá
financiación local hasta «an-
tes de 201 h Ynunca hubo un
compromiso de negociar de
forma paralela los dos mode-
los financieros, informa Ep.

Lo pudo decir más alto, pe-
ro no más claro. Las palabras
del ministro Chaves, tras la re-
unión mantenida ayer con el
presidente y los portavoces
del PP, CiU, PAR y PSOE en la
FEMP, desmienten las innu-
merables declaraciones reali-

zadas por Castro, en las que
siempre ha tratado de salvar

la cara al Gobierno socialista,
afirmando que la negociación
se realizaba en paralelo. No
ha sido así, aunque ayer trató
de salir airoso de ladesautori-

zación, al presentar como al-
ternativa a la situación de as-

fixia financiera de los ayunta-
mientos una «financiación

puente», como así llamó a la
búsqueda de nuevas vías para
la financiación de los ayunta-
mientos en 2010.
" Pero no fue esta la única

desautorización a Pedro Cas-

tro, que no pasa por sus mejo-
res momentos al frente de la
FEMP, Si su discurso del últi-

mo año ha quedado laminado
por la sinceridad de Chaves,
no se ha quedado atrás su es-
trategia de aislar al PP de la
negociación del nuevo mode-

lo de financiación. Manuel

Chaves se comprometió ayer
ante los portavoces políticos
de la FEMP a buscar una fór-

mula de interlocución que no
excluya a los populares, se-
gún aseguraron a ABC fuen-
tes de la Federación. Esta fór-

mula podría ser la Junta de
Portavoces, como sl,1cedió
ayer, oa nivel de partidos polí-
ticos.

Chaves reconoció la exis-

tencia de «problemas inter-
nos» en la FEMP y se ofreció
como mediador, informa Efe.

El presidente de
la FEMP se enteró
por ABC de que
se ocultaban
sueldos directivos

P.C.
MADRID. No sabía nada de lo

que sucedía en el seno de la
FEMP que preside con los
sueldos de los altos cargos
que él mismo contrató. Esto
es lo que ,se desprende de las
declaraciones realizadas ayer
por Pedro Castro sobre las de-
nuncias de los trabajadores,
desveladas por ABC, en rela-
ción a la negativa de la Fede-
ración a desvelar los comple-
mentos que cobran los altos
cargos.

Ocho meses después de
que los trabajadores solicita-
ran a la dirección de la FEMP

que les entregara los comple-
mentos, Castro se descolgó
ayer afirmando que se enteró
del asunto «a partir de que ha
aparecido en los medios de co-
municación». Además,justifi-
có su desconocimiento afir-

.mando que «a veces, los presi-
dentes no conocen todo ni vi-

ven todo», informa Ep.
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por el titular de Fomento, Jo-
sé Blanco, y el presidente de
la Generalitat, José Mantilla,
en Barcelona, que ayer quedó
consignado por escrito y que
se hará realidad a partir del
uno de enero de 2010.

. En concreto, la Generalitat
asume las competencias de re-
gulación, planificación, ges-
tión, coordinación e inspec-
ción de los servícios y activída-
des, además de la potestad ta-
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Información sobresueldos
Pedro Castro sitúa el conflic-
to laboral en una falta de diá-
logo con el comité de empre-
sa. «Según me han dicho los
servícios de recursos huma-

nos de' la FEMP, no hay nin-
gún problema y, más que na-
da. se trató de Una falta de diá-
logo» aseguró. Por ello, para
intentar frenar el conflicto
que puede terminar en los tri-
bunales si no lo resuelve, Cas-
tro anunció ayer que el próxi-
mo día 28 dará a conocer a los
sindicatos los sueldos de «to-

dos los trabajadores», en el se-
no de la reunión ordinaria de

la Comisión Ejecutiva.

LaGeneralitat consuma su control sobre
Cercanías y la Inspección de Trabajo
l.ANGUERA

BARCELONA. En plena luna
de miel entre los gobiernos
central y catalán, el vicepresi-
dente tercero de Política Te-

rritorial, Manuel Chaves, y el
consejero de Política Territo-
rial y Obras Públicas, Joa-
quim Nadál, cerraron ayer el
acuerdo de traspaso del serví-
cio de Cercanías de Renfe a la

Generalitat. Un traspaso acor-
dado de hecho hace un mes
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rifaria. Además, está previsto
que Renfe y la Generalitat fir-
men un convenio para esta-
blecer y concretar la gestión y
dirección del servicio.

La reunión de la Comisión
Bilateral Estado-Generalitat,
en la que también participó la
consejera Trabajo, l'v)ar Ser-
na, sirvió para cerrar además
el traspaso de la Inspección
de Trabajo, otra de las compe-
tencias asumidas por la Gene-

ralitat merced, al nuevo Esta-
tuto y que se negocia desde
2007. Ambas' administracio-

nes crearán un consorcio pari-
tario de la Inspección de Tra-
bajo, mientras que el perso-
nal pasará a depender de la
Generalitat.

Chaves destacó tras el en-

cuentro el «notable impulso»
al desarrollo del Estatuto que
suponen estos traspasos, en
los que el vicepresidente cata-
lán, Josep Uuís Carod-Rovi-
ql, había visto horas antes un
ejemplo de la «relación bilate-
ral de la Generalitat con el Go-
bierno para alcanzar sus obje-
tivos».
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A falta del lateral,
Jiménez trabaja
desde ayer -

con 33 jugadores
Lascuatroúltimasllegadasinvitana
aligerarlaplantillacuantoantes

RAÚlVENEGAS
SEVILLA. Con la llegada de
los cuatro últimos efectivos

que disfrutaban de unos días
más de permiso, el técnico
Manolo Jiménez cuenta ya
con todos sus efectivos para
continuar con los ensayos de
pretemporada. El entrenador
recibió en la tarde de ayer en
la costa gaditana a los interna-
cionales Kanouté, Romaric y
Luis Fabiano, así como a Du-
da. El portugués, una vez que
las negociaciones con el Mála-
ga han quedado paralizadas,
se ha incorporado al stage
mientras que su futuro queda
finalmente aclarado.

Todos ellos pasaron por la
-,añana, tras su llegada a Se-
villa,los preceptivos reconoci-
mientos médicos. Después
del almuerzo se desplazaron
ya a Costa Ballena, donde lle-
garon a media tarde. Enme-
dio de una gran expectación,
los recién llegados se ejercita-
ron a menor ritmo que sus
compañeros, aunque el único
que no tocó balón fue Ka-
nouté. quien comenzó el plan
específico ideado por los pre-
paradores físicos. Unas horas
antes,aún en Sevilla, el futbo-
lista se mostró con muchas ga-
.1aSde empezar: «nosotros te-
nemos una estabilidad que
otros no tienen. Y, encima, si
la temporada pasada ya esta-
ba contento con el equipo que
teníamos, ahora incluso lo he-
mos mejorado. Vuelvo con
mucha motivación y con mu-

cha energía. Estoy deseando
que empiece la Liga».

Con todo esto son ya, con-
tando con los cinco cantera-

nos, hasta 33 los hombres con-
centrados en Costa Ballena.
Los únicos ausentes en las
tres sesiones del martes fue-

ron los tocados Chevantón y
Federico Fazio.

«Luisla», el más esperado
La aparición más ansiada en
el día de ayer era, sin duda, la
de Luis Fabiano, ya que el tira
y afloja entre Sevilla y Milan
continúa sin que se intuya
una resolución cercana. Jimé-

nez, de hecho, confía en que
el brasileño permanezca al
menos una temporada más
en la disciplina nervionense:
«He hablado con él durante

las vacaciones y aquí se le

Fútbol- SevillaF.C.

omi

Luis Fabiano saluda a Jiménez en su primer entrenamiento, ayer en Costa Ballena

quiere. Él sabrá si se le valora
en otros sitios de la misma for-

ma. Deseo que se quede por-
que aquí ha conseguido vol-
ver a convertirse en el "9" de
la selección brasileña. Para

mí es un jugador muy impor-
tante que ha sabido aprove-
char la confíanza para mos-
trar su calidad».

Si finalmente hubiese

acuerdo, la dirección deporti-

va blanquirroja parece haber
pensado en su antigua ambi-
ción Fred para sustituirlo en
la punta del ataque. Sin em-
bargo, el técnico sevillista afir-
ma que no hay nada claro. «Si

Fred, de alternativa a Luis Fabiano a. , , .
una opcIon mas por su escaso precIo
R.V.
SEVILlA. Lo tenía todo prepa-
rado el Sevilla para sustituir a
Luis Fabiano -parecía que el
Milan estaba dispuesto a ofre-
cer hasta 20 millones de

eur05--, por el también brasi-
leño Fred, muy del gústo del
director deportivo del Sevilla,
Monchi. Sin embargo, la nega-

tiva del Milan, por ahora, a su-

bir la propuesta de 14 millo-

nes de euros ha dejado la ope-

ración por el ex delantero del

Lyon en punto muerto. El club
de Nervión contactó con el en-

torno del jugador y éste se
mostró bastante ilusionado
con la posibilidad de recalar
en el Sevilla,más aún cuando

Fred entendió quejugando en
la Liga española tendria más
opciones de ser convocado pa-
ra el MU11dial de Suráfrica.
Ádemás, el Sevilla ya sabe que
el caché del jugador ha bajado
bastante y que su precio nada
tiene que ver con el que final-
mente pagó el Lyon en 2005,
lo que propició que llegara Ka-

nouté. Ahora, con todos estos
argumentos, el Sevilla se plan-
tea la posibilidad de fichar al
delantero, aunque permanez-
ca Luis Fabiano. Se está a la es-
pera de si el Milan hace una
nueva ofensiva por el ex de
Sao Paulo, pero, si esto no lle-
gara a cOIlg.etarse, nada ga-
rantiza que el club de Nervión
no irá a por Fred. La salida de
Chevantón (sigue sin haber
ofertas por él) faci1itaria las co-
sas para que Monchi cumplie-
ra un deseo que persigue des-
de hace cuatro años.
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vienealgúnfutbolista es por-

que es necesario. Monchi no
me ha comentado nada sobre

Fred, pero si llega un delante-
ro no tendría porqué ir ligado-
necesariamente a que se pro-
duzca una salida. Es normal

que jugadores de su calidad
se vinculen al Sevina, pero de
momento no hay nada», co-
mentó.

,,

De Sanctis, en Nápoles
En otro orden de cosas, la au-
sencia del italiano Morgan De
Sanctis da a entender que su
acuerdo con el Nápoles está
muy cerca de hacerse oficial.
Sin sitio en la plantilla sevillis-
ta, la vuelta del transalpino a
su país se da por hecha desde
hace ya algunas semanas. Sin
embargo, ninguna de las par-
tes se ha pronunciado en las
últimas horas para confirmar
el traspaso.

Fútbol- Sevilla F. C. ----

El de Arabal «confía» en Monchi para
que consiga el fichaje de Jesús Gámez
Eltécnicono secorta a la horade valorar

las posiblesincorporaciones- Cree,pese
a los rumores,que no es prioritario
reforzar la línea ofensiva del equipo

TOMÁSDOMiNGUEZ
COSTA BALLENA. Manolo Ji-

ménez tuvo ayer una segun-
da cita con los medios de co-
municación -la segunda des-
de que el equipo llegó a Costa
Ballena-, para analizar todo
lo referente a la actualidad

del equipo nervionense.
El técnico centró sus res-

puestas en el discurrir de la
pretemporada y en nombres
propios de su plantilla, pero
en ningún momento evitó va-
lorar a los jugadores que más
suenan este verano para reca-
lar en el equipo.

Jiménez volvió a dejar cla-
ro que su primera opción pa-
ra el lateral derecho es el ma-

laguista Jesús Gámez, aun-
que en los últimos días la ne-
gociación ha dado un giro im-
portante: "las características
de Jesús Gámez son las que
yo pedí. Creí oportuno refor-
zar la defensa con un jugador
que se mueve preferentemen-
te en el lateral derecho yde
central». Preguntado sobre si
cree que acabará llegando, el
arahalense lo tiene claro:-

"Creo que vendrá. Monchi tra-
baja para ello y mi tranquili-
dad es plena», aclaró.

Sin embargo, el Sevilla tie-
ne alternativas si el fuengiro-
leño termina quedándose en
la 'Costa del Sol. La principal
es la del españolista Sergio
Sánchez, que también sería
visto con buenos ojos por el
entrenador. En este caso, alu-
diendo a que no se han pues-
to en marcha las conversacio-

nes, Jiménez prefirió mostrar-

se algo más cauto: "Ha entra-
do en todas vuest~as quinie-
las, pero las negociaciones
que se están produciendo son
con el Málaga».

((Feliz por Lolo))
Entrando ya de lleno enjuga-
dores que actualmente perte-
necen al club, mostró su ale-
gría por la continuidad de Lo-
lo tras frustrarse, de momen-
to, su marcha al propio Mála-
ga. "Conozco su polivalencia
y la capacidad de sacrificio
que tiene. Sólo teníamos pen-
sada su salida porque aquí se
cuida a la gente de la cantera
y pensamos que iba a tener
más protagonismo allí que en
el Sevilla», confirmó.

Además, no mostró preocu-
pación alguna por el actual
exceso de pl¡mtilla, algo que
ilustró con la situación del

uruguayo Chevantón: "Si no
encuentra acomodo en otro

equipo, se empleará como
otro más. En los partidos lue-
go decide el entrenador".

Si le inquieta algo más la
enfermería, ya que son hasta
cuatro los futbolistas que se
encuentran tocados en ~stos
últimos días de concentra-

ción: «Por suerte, Konko ha
empezado ya con el grupo, pe-
ro a Acosta lo hemos parado
antes de que saltasen las alar-
mas. De Mul sufre una elonga-
ción y "Cheva" tiene un pro-
blema en los jsquiotibiles».
Por último hablo de Fazio,
que sufre unas heridas en el
pie «sin ninguna importan-
cia, pero dolorosas».
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Jiménez ya tiene a sus órdenes a Kanouté

Para terminar, se expresó
sobre la participación sevillis-
ta en la próxima edición de la
Copa de la Paz, en la que el Se-
villa debutará en lajornada in-
augural del viernes ante laJu-
ventus en La Cartuja: "Por el
tremendo escaparate que su-,
pone, a lo mejor dejas un po-
co al lado la planificación.
Puede ser un error que sole-
mos cometer los entrenado-

res, pero todo un duelo con la
Juventus no puedes dejarlo
pasar», finalizó.

«5ergio 5ánchez es un
buen jugador pero sólo
estamos negociando
con el Málaga»

«La Copa de la paz es
un gran escaparate y el
partido contra la
Juventus no podemos
dejarlo pasar»
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